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部会長 の 部会員訪問
こんにちは！○○部会です。各部会の部会長が、それぞれの部会員を訪問。

部会員のみなさまの声をお伺いし、部会の魅力を伝えます。

電機・機械金属部会  編 村田部会長が「トスレック株式会社」を訪問。三笠社長からお話をお伺いしました。

　電機・機械金属部会では、同部会所属の議員会社が
中心となり、講演会や先進企業の製造現場への見学会
を企画・開催しています。

右手前から三笠社長、村田部会長

今後の主な予定

今後の主な予定

１月～2月頃 視察・交流会

2月頃　　　講演会

村田 恒夫
826件

（株式会社村田製作所 代表取締役社長）
（10月27日現在）

代表者／三笠 日郎
住　所／京都市南区吉祥院西ノ庄西中町46-2
TEL ／ 075-314-2418
事業内容／プリント基板の設計・製作・実装など

トスレック株式会社
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金 融 部 会 編 布垣部会長が「京都府民共済生活協同組合」を訪問。浅見理事長からお話をお伺いしました。

 金融部会では、京都に赴任されてきた皆様、京都で事業をされて
いる皆様に、京都の歴史や文化に触れ、京都を好きになっていただ
く機会として視察会や交流会を実施しております。また、年に１回
程度ゴルフコンペも実施していますので、是非ともご参加ください。

左から浅見理事長、布垣部会長

布垣　豊
201件

（京都中央信用金庫 会長）
（10月27日現在）

代表者／浅見 榮子
住　所／京都市下京区五条通堺町東入北側
TEL ／ 075-361-0024
事業内容／生命共済、火災共済の保障業務

京都府民共済生活協同組合

　京都府民共済生活協同組合は、
京都府知事の認可を受けて昭和58
年 6月に発足し、「京都府民共済」の
ブランドで生命共済や火災共済等の
共済事業を展開されています。平成
27年1月末の時点で、33万3千人余
りの組合員を擁しておられます。
　浅見理事長に組合事業の特長を
お伺いすると、「地域に根ざした非営
利の生活協同組合として、府内に
お住まいの方、お勤めの方の暮らし
の安心を、助け合いの精神で支えて
います」とお答えいただきました。

少子高齢社会や人口減少によって共
済事業を取り巻く環境は大きく変化
していますが、「地域に密着した普
及職員が皆様のご相談にしっかり対
応することで、満足度を高めていき
たい」と、自らの強みに磨きをかけ
て変化に対応しておられます。
　部会活動に対しては、「社寺の特
別拝観など、京都の魅力を再発見で
きる企画を楽しみに毎回参加してい
ます」と、今後も積極的な参加をお
約束いただきました。

　34年前にマンションの一室で産声
をあげた同社は、現在、プリント基
板等の企画から製造、メンテナンス
に至るまで社内一貫体制で顧客ニー
ズに対応し、スリランカの子会社と
ともに日本をはじめ世界のエレクトロ
ニクス業界の躍進を支えています。
　創業以来、大手取引先の急な方
針変更で幾度も直面した経営危機を
克服し、「何事も “気” が大事。生
き残るため “何でも屋” に徹し頑張っ
てきただけ」と謙遜する三笠社長。
村田部会長は「苦況を乗り越えられ

たのは的確な市場分析や品質への
こだわり、高い技術力が強みになっ
ているからこそ」と敬意を表しました。
　「今後、新たな洗浄殺菌技術の開
発を通じて医療・食品分野への本格
参入にも力を入れたい」「昨年はミャ
ンマーやインドネシアへの京商経済
視察団にも参加し、異業種の企業と
の交流を図ることが出来た」と語る
三笠社長に対して、村田部会長から
は「さらなる飛躍に向け、来年２月
のフィリピン経済視察団にも是非ご
参加を」と呼びかけしました。
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